



Vorbereitung auf Wintersportsaison

Die fleißigen Mitglieder des SC Rückershausen trafen sich am Samstagmorgen zu einem ersten Arbeitseinsatz vor der anstehenden Wintersportsaison. Im Mittelpunkt stand diesmal nicht nur die Herichtung der Sportstätten. An der Skihütte musste auch der Dachrinnenablauf erneuert werden (im Bild), zudem wurde die Notausgangstür repariert. Einige andere Helfer waren unterwegs, um die Langlaufloipen freizuschneiden, darüber hinaus wurde im Bereich des Skiliftes ge-

mächt. Die Helfer kamen zwar sehr gut voran, trotzdem wird es noch einen zweiten Arbeitseinsatz geben. Dieser findet am Freitag, 31. Oktober, statt. Beginn ist um 13 Uhr an der Skihütte. Auf der Tagesordnung stehen wiederum die Langlaufstrecken sowie die Lahntalschanzen und der Skihang. „Danach sollten wir für die kommende Wintersaison gerüstet sein“, meinte Pressewart Holger Parzinski, Für Verpflegung ist an diesem Tag wieder bestens gesorgt.

Foto: Verein